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Bilan des équipes 

 

Baby-hand 
 

Après un début d’année animé par Laura, nous avons continué avec Coralie, mais le cumul avec le 
Judo rendait les choses un peu difficiles.  

La pratique baby hand est très particulière et n’est pas facile à mutualiser avec les -7 par exemple. Il 
faut également des entraîneurs spécifiquement formés. 

La concurrence du judo ou de la Gym qui ont une expertise sur ces catégories ne facilite pas le 
développement de la pratique sur Villette d’Anthon 

Pour l’an prochain nous devons retravailler notre offre et vraiment l’améliorer pour toucher 
efficacement cette catégorie d’âge. 

J. Hugonnet 

 

Groupe -7 et -9 
Un effectif de 28 licenciés se décomposant ainsi : 

- 10 -7ans 
- 18 -9ans 

Pour rappel, les entrainements avaient lieu les mercredis (10 heures 30 et 11 heures 30) et les 
samedis de 11 heures à 12 heures 30. 

Une année très vite marquée par l’arrivée du confinement mais qui ne nous a pas empêché de 
conserver une bonne dynamique au sein de ces deux groupes. 

Les faits marquant de l’année : 

- la tenue du Tournoi « Tous Hand » le 11 octobre 2020 qui nous a permis de réunir au 
gymnase Maurice GARIN notamment les équipe de GENAS, LYON 5 et MEYZIEU. 

- Les entraînements visio le samedi matin de 11 heures à 11 heures 30 pour les plus 
courageux 

- La participation active aux défis du Club. 

Puis cela a été une grande joie de retrouver le chemin de Gymnase au cours de cette année 2021 
pour le plus grand plaisir de nos champions. 

L’année sportive s’est malheureusement terminer trop vite pour que nous puissions participer à des 
matchs, c’est le léger regret de cette fin d’année. 

Le bilan du groupe :  

Un groupe vivant parfois trop  



De fortes individualités qui devront travailler l’année prochaine le sens du collectif. 

Pour terminer, je souhaite remercier David, Anthony, Fadila, Lucas, Thomas, pour l’aide apportée au 
cours de cette année si particulière mais qui a permis de conserver une excellente dynamique au 
sein de ce groupe. 

J. Moretto 

 

Groupe -11 
28 licenciés, toujours aussi motivés ! 

23 garçons, et 5 filles. 

3 équipes lancées, 1 découverte et 2 intermédiaires Quelques matchs en début de saison, et 
beaucoup de frustration pour la suite. Des entraîneurs, coachs et parents dirigeants nombreux et 
impliqués : Djibril et Isma aux entraînements, Vincent, Carine, Philippe, Magali aux coachings, et 10 
parents dirigeants : Carol, Stéphanie, Hélène, Fabien, Jorge, Cédric, Dong, Franck, Delphine, Emilie, 
Jean-Christophe, Jean. On compte sur vous, et sur d’autres volontaires pour continuer à nous aider 
l’an prochain au bon fonctionnement des compétitions notamment ! 

Une bonne mobilisation sur les temps de confinement : visios, défis, entrainements extérieurs 
« judo », entraînement extérieurs hand.   

2 beaux matchs amicaux de fin d’année, et un bel investissement pour faire venir des copains à la 
journée « Amène un pote ».  

Perspectives 2021-2022 :  

Le groupe des 2010 est prêt pour la catégorie -13. L’attaque placée est connue et maîtrisée. 
L’intégration du pivot devrait se faire sans problème ! 

Le groupe des 2011 sera bien à l’aise en 2ème année -11. Nos 5 filles ont visiblement motivé des 
copines et nous avons espoir de pouvoir engager notre 1ère équipe fille 100% Sporting l’année 
prochaine.    

M. Hugonnet 

 

Groupe – 13 
Un groupe de tous les défis !! 

Premier défi un groupe qui a compté 28 joueurs (14 2008 et 14 2009) avec toutes les incertitudes 
que comptaient ce démarrage ! 

Deuxième défi jouer quatre matches sur les deux équipes engagées dans les poules de brassage 
avec un bilan globale honorable ! 

Troisième défi, le confinement : Une grosse participation des -13 aux séances en visio mais surtout 
aux différents défis vidéo ("La Grosse Action", "Roller Coster", "Family Vibes"). 

Quatrième défi : Pas de gymnase, pas de problème, on est content de se retrouver et on s’entraine 
en extérieur le samedi avec le judo, puis le mercredi à la Revole dans un second temps 



Cinquième défi : On redécouvre les joies du gymnase !! et avec les grosses chaleurs !! Après une 
série d’entrainements, le groupe a pu affronter les équipes de Meyzieu au cours de « gros » matchs 
amicaux. Quel plaisir ! 

Un grand merci aux nombreux intervenants autour des -13, notamment Céline, Magali, Corinne, 
Julien, Fred, Jean … et le groupe de parents formidables qui ont accompagnés les joueurs dans tous 
ces défis ! 

Ce groupe a déployé une énergie folle pour continuer à jouer au handball, vivement la saison 
prochaine pour voir cette énergie sur les terrains ! 

J. Pelisson 

 

Groupe -15G 
Un groupe jeune et peu expérimenté suite à de nombreux départs au cours des dernières années. 
Nous n’avons pas su fidéliser la génération 2005 et 2006 et aujourd’hui l’effectif en souffre. Grosse 
déception ! 

Nous n’avons pu faire que 2 matchs en début de saison, marqués par des scores fleuve contre 
nous. L’équipe était composée de jeunes -15 1ère année et de 2 deuxième année seulement.  Il 
nous aurait fallu plus de temps pour faire travailler le groupe sur ses points forts et créer une équipe 
capable de s’exprimer au niveau territorial. 

Le groupe étant peu nombreux, nous avons fusionné tantôt avec les -18, tantôt avec les -13 pour 
continuer l’activité ce qui n’était pas évident pour les jeunes. 

J’aurais aimé pouvoir profiter de la saison pour les faire travailler et progresser ensemble. La plupart 
auront une 2e saison pour cela, voire une année de -16 si cette nouvelle catégorie créée cette 
année, et maintenue. 

J. Hugonnet 

 

Groupe -15F – 18F 
Nos filles jouent en entente avec les clubs de Meyzieu, Genas, St Priest 

Chloé, Lucie, Elea et Noémie sont les représentantes de Villette dans cette entente. 

L’entente nous permet de proposer une pratique à toutes les filles de Villette, ce qui est un vrai plus 
pour nous, et ce qui leur permet également de pratiquer à leur meilleur niveau quand il y a 
plusieurs équipes par tranche d’âge. 

L’organisation n’est pas simple, les filles ne s’entraînent jamais à domicile. Un grand merci aux 
familles Pelisson et Rerat pour leur soutien logistique sans faille ! 

Clin d’œil à Noémie qui va quitter le club pour rejoindre le club de Genas et l’entente -17 
Championnat de France l’an prochain. Bravo à elle ! 

Un mot aussi pour Chloé Rerat qui passe en seniors l’an prochain mais qui va se consacrer à ses 
études. Elle aura représenté Villette dans l’entente pendant de nombreuses années ! Merci ! 



Groupe -18G 
Le groupe des -18 ce compose essentiellement de 3ème année et de quelque 2ème.  Le Groupe 
très homogène et nous sommes très décus de ne pas les avoir vu jouer pour leur dernière année 
en tant qu’équipe jeune.  

Comme les autres groupes, ils ont pu profiter des diffèrent ateliers proposés pendant la période 
COVID soit en aidant dans l’encadrement ou en participant. Un grand merci à Anthony qui s’est 
investi tous les samedi auprès de l’école de hand. 

Un grand bravo à ce groupe qui est au club depuis de nombreuses années et qui sera le socle de 
notre première équipe senior l’an prochain. 

Pour les « jeunes » -18, le manque de joueurs de -15 qui montent va poser problème et nous ne 
savons pas encore si nous aurons une équipe de -18G l’an prochain. Il n’est pas trop tard pour se 
mobiliser dans ce sens. 

F. Sagnard 

 

Groupe Loisirs 
17 licenciés, 10 femmes et 7 hommes.  

Année particulièrement compliquée puisque les entraînements ont été stoppés dès le mois 
d’octobre (vacances scolaires puis confinement).  

Une des catégories qui avait déjà le plus souffert de la situation sanitaire de l’année précédente… 

Une nouvelle pratique a été découverte lors de la reprise du mois de juin : le hand à 4. Très 
accessible, mixte sans difficulté, ludique, une pratique de beaucoup aimeraient continuer la saison 
prochaine.  

Nous espérons ainsi retrouver des niveaux de participation plus importants avec tous les moments 
conviviaux qui vont avec ! 

M. Hugonnet 

 

Groupe JPR 
Pas de match cette saison malheureusement.  

L’organisation du vendredi soir, avec un groupe « compétition » regroupant les jeunes -18 et les 
seniors JPR, sous la houlette de Cédric Bruffin de Meximieux était très prometteuse, avec une 
complémentarité très bénéfique entre les deux groupes. 

Nous espérons retrouver tout le monde l’an prochain sur le même créneau pour constituer l’équipe 
seniors. 

J. Hugonnet 


